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Stellungnahme zum Antrag 117/2014 

 
Landeshauptstadt Stuttgart 
Der Oberbürgermeister 
GZ: OB 0352-01 

Stuttgart, 22.10.2014 

Zwischennachricht 

Stadträtinnen/Stadträte – Fraktionen 

CDU-Gemeinderatsfraktion             
 

Datum 

28.03.2014 
 

Betreff 

Barrierefreie Bezirksrathäuser – Wo bleibt die Beantwortung?      
 

Anlagen 

Text der Anfragen/ der Anträge 
 

Ausgehend vom Antrag 167/2013 der CDU-Gemeinderatsfraktion hat die Verwaltung 
die letzten nicht oder nicht vollständig barrierefreien Bezirksrathäuser (Münster, 
Mühlhausen, Nebengebäude Möhringen, Hedelfingen) untersucht. 
 
Die Zwischenergebnisse der in Auftrag gegebenen Machbarkeitsstudie liegen vor 
und werden derzeit mit der Denkmalschutzbehörde, dem Brandschutz sowie den Be-
zirksämtern (teilweise ergeben sich veränderte Raumstrukturen) abgestimmt. 
 
Es ist davon auszugehen, dass die Ergebnisse bis Anfang 2015 vorliegen, so dass 
eine umfassende Berichterstattung im Lauf des 1. Quartals 2015 erfolgen kann. 
 
Für das Bezirksrathaus Stammheim wurde im vergangenen Jahr eine separate 
Machbarkeitsstudie beauftragt, deren Ergebnisse zu den Haushaltsplanberatungen 
2014/2015 vorgelegt wurden. Für die weiterführende Planung wurde ein Betrag von 
30.000 € bewilligt, so dass der Mittelbedarf für die Realisierung eines Außenaufzugs 
zu den nächsten Haushaltplanberatungen 2016/2017 vorgelegt werden kann. 
Gleichzeitig ist in Zusammenhang mit der Realisierung eines Außenaufzugs zu prü-
fen, wie die dadurch wegfallenden Räume durch anderweitige Flächen im Haus er-
setzt werden können. 
 
Die Untersuchungen des Bezirksrathauses Sillenbuch wurden aufgrund der Planun-
gen für ein neues Bürger- und Veranstaltungszentrum bis auf Weiteres zurückge-
stellt. 
 
 
 
 
Fritz Kuhn 
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